

viernes, si Dios quiere, se comenzará el capítulo 11. De esta forma, en septiembre, se dará paso al estudio de un libro llamado "El pacificador", que enseña a identificar las dificultades y a enfrentarlas y a restablecer la comunión.

Oración

Como es habitual, pero no por ello menos importante, debemos seguir orando por nuestros enfermos y mayores. Especial atención debemos seguir poniendo en Manolo Arias, Antonio Gil, Manolo Salvador, Matilde Vergara y David Ruiz. El hermano Juan López Santa también se encuentra mal, por lo que pedimos a la congregación que le tenga también en sus oraciones.

De igual forma, debemos orar por Carmelo Palmes, para que su operación de columna llegue pronto. Así también, por Chari Navarrete y su familia, ya que la madre de nuestra hermana se encuentra hospitalizada en el Pabellón Vasco, en la habitación 106. Oremos para que el Señor les acompañe en estos momentos tan dolorosos.

Servidores

DOMINGO 20

Dirige: Adrián Guillén
Predica: Carmelo Palmés

Santa cena

Gabriel García ----- Antonio Hernández
J. Luis Burgueño ----- Francisco García

Recogida de ofrenda

Mari Piñero ----- Encarnación Sánchez

DOMINGO 27

Dirige: Antonio García Serrano
Predica: Carmelo Palmés

Santa cena

José A. Corral ----- Carlos Rico
Miguel Salvador ----- Paco Juliá

Recogida de ofrendas

Abigail Juliá ----- Laura Ballester

VIERNES 27

Dirige: Paco Juliá
Predica: Carmelo Palmés

VIERNES 4

Dirige: J. Luis Burgueño
Predica: Carmelo Palmés

OTRAS REUNIONES

Reunión de Señoras:
Suspendidas hasta el
próximo curso

Reunión de Jóvenes:
Sábados a las 20.00

Por tanto, no te
avergüences
de dar TESTIMONIO
de nuestro Señor

2ª Timoteo 1:8

TESTIMONIO

Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla
Domingo 13 de julio de 2008 - www.idcsevilla.org - N° 433

Reflexiones

EL SUFRIMIENTO

El sufrimiento es un lenguaje universal, es la expresión del dolor. Ese dolor es el mismo sin distinción de raza, religión, edad o sexo; es sufrimiento.

Cuando las cosas nos son adversas y recibimos los azotes del sufrimiento, la angustia y el desánimo; somos zarandeados y a veces movidos de nuestra posición, perdiendo la firmeza y, en ocasiones, somos derribados.

No somos el resultado de una compleja evolución, ni fruto del azar; somos la obra primorosa de Dios, hemos sido hechos a su imagen para señorear sobre el resto de los seres vivos.

Dios estableció leyes físicas y espirituales para el gobierno de la creación. Las físicas afectan a nuestro cuerpo, las espirituales, a nuestra alma.

Cuando nos enfermamos: padecemos dolor, estamos expresando el sufrimiento. A veces el sufrimiento es a través de un familiar como doliente, pero no deja de ser dolor. La carne se duele y se afectan nuestro ánimo y nuestros sentimientos y emociones. Sentimientos y emociones, que alterando nuestro estado ánimo, producen en nuestra mente una lucha espiritual que debemos considerar para no ser vencidos por el enemigo (Satanás).

A veces, nuestra mente tentada y manipulada por el enemigo nos impulsa a pedir a Dios que rinda cuentas de sus promesas, olvidándonos por completo

Mariano benlliure, 29 - 41005 Sevilla- e-mail: idcsevilla@terra.es

que Dios no nos debe nada, que todo lo hace por amor a nosotros, al punto de haber dado a su hijo como sacrificio vivo para nuestra salvación.

¿Es legítimo que el barro le diga al alfarero por qué me hiciste así?

Muchas veces pedimos a Dios que nos dé crecimiento espiritual. Pedimos sabiduría, Fe, Amor, etc. Pero sin pasar por pruebas; ignorando que cada vez que El Señor nos trata, hemos de ser pasados por fuego, a distintas temperaturas según cada cual haya de ser regenerado, para quemar nuestra naturaleza pecaminosa para, cada vez, ser más como Cristo en vida y en naturaleza, no en deidad.

Romanos 8:28; nos dice: “Sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien”. Es decir, todas sirven para nuestra edificación. ¡Somos protegidos por el poder de Dios!

Las pruebas son necesarias, ya que prueban lo genuino de nuestra fe al tiempo que nos enseñan humildad.

Cuando las personas estamos siendo tratadas por la prueba, y todos pasamos por ella, es fácil que el amor y la fidelidad se vean disminuidos, afectados en alguna medida, no podemos dejar de apoyarnos mutuamente, y unirnos a los hermanos en la fe. Necesitamos sentirlos, confiarnos al amor y la misericordia de Dios y ser fortalecidos como miembros del cuerpo de Cristo.

Si cuando estamos pasando por la prueba, nos apartamos separándonos del cuerpo, ¿Cómo seremos fortalecidos? ¿No seremos vencidos más fácilmente?

Lucas 8:13; en la segunda parte del versículo nos dice que por no tener raíces, algunos creen por algún tiempo, y en el tiempo de la prueba se apartan.

Tengamos fe y confiemos en el Señor porque somos hijos del Dios altísimo y en Cristo, más que vencedores.

Carlos Rico.

Noticias

Iglesia de Cádiz

“Y de hacer el bien y de la ayuda mutua no os olvidéis; porque de tales sacrificios se agrada Dios”. Hebreos 13:16.

Todos los preparativos se han ultimado ya en la Iglesia de Cádiz, el local está dispuesto y se han repartido invitaciones entre los habitantes de la ciudad. Ahora lo que queda es comenzar con la actividad de Iglesia.

El primer culto, si Dios quiere, se celebrará esta tarde a las 20h. Esperamos contar con el apoyo de toda nuestra congregación a través de su asistencia.

Entrada de la Iglesia en el Consejo Evangélico Autonomico de Andalucía

Como ya se anunció en el anterior boletín, la Iglesia presentó la solicitud de entrada en el Consejo Evangélico Autonomico de Andalucía. El 28 de junio, en Antequera, tuvo lugar la Asamblea General, en la que estuvieron presentes nuestro pastor y los ancianos, y donde nos comunicaron nuestra pertenencia a dicha entidad.

Presentaciones

El pasado 22 de junio, nuestra hermana Esther quiso presentar a la Iglesia y poner en las manos del Señor a su nieto Juan Felipe. Asimismo, pidió también a la congregación que se orara por los padres del pequeño.



También nuestra hermana Helen, presentó el domingo 6 de julio a sus trillizos, una niña y dos niños preciosos.



Conferencias Nacionales de las Iglesias de Cristo

Ya está cerrado el plazo para inscribirse a las Conferencias, pero ahora toca llegar hasta allí. Como algunos hermanos no tienen coche, si tú vas y tienes sitio, dilo, de forma que todo quede arreglado cuanto antes.

Cultos de oración los Viernes

Ya queda muy poco para terminar con el libro de Daniel. Este próximo

Especial Bautismos

22 de junio de 2008, Iglesia de Cristo, Sevilla

Gozo, alegría, amor, paz... Todo esto, y mucho más, fue lo que sintió la congregación el pasado domingo 22 de junio, al bajar a las aguas del bautismos tres jóvenes: Otoniel Palmés, M^ª Carmen Martín y Loida Juliá.

Como recuerdo de ese día tan especial para ellos, ahí van algunas fotos.

El primero fue Otoniel...



Luego le siguió Loida...



Posteriormente, M^ª Carmen...



Cada uno recibió un diploma como recuerdo del día y fue objeto de las oraciones del pastor, Carmelo.



Los tres jóvenes recibiendo su primera comunión...



Al finalizar los servicios del culto, los jóvenes fueron presentados a la congregación como nuevos miembros.



Algunos amigos de la Iglesia en Las Islas Canarias se desplazaron hasta Sevilla para compartir este día.

